

SÜDWEST PRESSE Ehingen und Umgebung „Wir haben nun ein weiteres schönes Stück Ehingen“

05.08.2022 EHINGER TAGBLATT

1.



Beim Sommerfest der Volksbank Höfe am Donnerstag wurden auch offiziell die Außenanlagen eröffnet.

Foto: Pressebüro Emmenlauer

Ehingen. Das Sommerfest der Volksbank Höfe lieferte am Donnerstag den perfekten Rahmen für die Donau-Iller-Bank, um Rückschau zu halten, von den Anfängen des Projekts bis zum Bezug. Vorstandssprecher Jost Grimm sprach bei einem Stehempfang auf dem frisch gelegten Pflasterbelag von einem ganz besonderen Tag. Die längste Bank in Ehingen sei schon in Beschlag genommen, die Außenanlagen seien fertig. „Wo ich jetzt stehe, war in unserem früheren Volksbankgebäude die Wertpapierabteilung“, sagte der Bankvorstand. „Wir haben mit den Volksbank Höfen gezeigt, wie wertvoll uns diese Stadt ist. Uns war wichtig, einen Beitrag zu einer lebendigen Innenstadt zu leisten.“ Oberbürgermeister Alexander Baumann ergänzte denn auch: „Heute ist ein Freudentag für Ehingen.“ Er lobte die Initiatoren der Donau-Iller Bank, die dieses Projekt seit dem Beschluss des Stadtentwicklungskonzepts vor acht Jahren vorangetrieben hatten. „Die Volksbank Höfe sind ein Ort der Begegnung. Wir haben nun ein weiteres schönes Stück Ehingen.“ Ein fröhliches Fest mit Musik und Attraktionen schloss sich bis zum Abend an. re